

Proyección de “LA ESPERA”, documental sobre el baguazo

El documental “La Espera, historias del Baguazo”, del joven cineasta peruano Fernando Vílchez Rodríguez, es una historia visual que narra los hechos dolorosos que condujeron a la muerte de 33 peruanos (nativos y policías, uno de ellos continúa desaparecido) el 5 de junio de 2009 en Bagua, Perú. El documental tiene una mirada integral del conflicto: entrevistas a quienes participaron en las protestas, testigos de primera mano, familiares de policías asesinados, políticos responsables y el rol de la prensa.

Periodistas e investigadores como Gustavo Gorriti y Guido Lombardi - ex congresista y ex presidente la comisión investigadora de los hechos ocurridos en Bagua- participan del documental con su análisis y hallazgos. Asimismo, en la investigación brindaron su apoyo las periodistas Paola Ugaz, Claudia Cisneros y Kathy Subirana. La producción fue posible gracias a la Asociación Otra Mirada.

El documental se presentará en su versión final y oficial el 5 de Junio del 2014, fecha en la cual se cumple un quinquenio del suceso. Sin embargo, algunas proyecciones especiales se han programado durante algunos días del 2013, como la proyección de “La Espera, historias del Baguazo” en la Sala de Conferencias de EE.GG.LL. el lunes 25 de noviembre a las 5 p.m. Contaremos con los comentarios de Paola Ugaz, Claudia Cisneros y Kathy Subirana sobre el proceso de realización del documental, para luego pasar a la ronda de preguntas por parte del público asistente. El ingreso será libre. No te la pierdas.

Acá te presentamos el trailer de este exitoso documental: <http://www.youtube.com/watch?v=YIJmHK3bgGg> [Ver más >](#)



Viernes 17



Boletín Letras al día – Año 3 Número 32

Proyección y conversatorio

Proyección del documental “Una voz estéril” y conversatorio

El miércoles 27 de noviembre a las 6:00 p.m. en el Auditorio de Estudios Generales Letras, se proyectará el documental "Una Voz Estéril" de Inés Ruiz. El documental “Una voz estéril” busca mostrar los hechos ocurridos desde la perspectiva de las mujeres que participaron en el programa de esterilización masiva AQV. Así, recoge testimonios de las mujeres de la Provincia de Huancabamba (Piura) más de dos décadas después de haberse iniciado las campañas y explora en la memoria colectiva las consecuencias que han tenido en sus vidas dichas campañas. El evento contará con la participación del reconocido cineasta Alberto “Chicho” Durant. [Ver más >](#)



Campaña navideña

Campaña de donaciones

La Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de EE.GG.LL. (OPROSAC) está realizando una campaña de donaciones para la Casa Hogar "Sagrado Corazón de Jesús" con el fin de brindarles apoyo para cubrir las necesidades de muchos niños que pertenecen a esta organización. [Ver más >](#)



Presentación

Retumbando la Cato – Primera Movida HIP-HOP en la PUCP

El grupo DESACATO, con el apoyo de La Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de EEGLL (OPROSAC), llevará a cabo diversas presentaciones de grupos e intérpretes de rap, DJ's, graffiteros y break-dancers en un mismo lugar [Ver más >](#)



Presentación

Nueva Revista Politai: “Partidos Políticos”

La “La Revista Politai N°7” es la octava revista de ciencia política publicada por la Asociación Civil Politai, integrada por estudiantes de Ciencia Política y Gobierno de la PUCP.

En esta oportunidad la revista presentará cambios en su contenido con la finalidad de lograr la indexación. [Ver más >](#)



Síguenos en:



CONTÁCTANOS: eeeggll@pucp.pe